

Meisterlicher Abschluss

20.04.2018 11:45 von Johannes Oswald

Vor fast einem Monat entschied der TSV Grafing mit einem fulminantem 3:1 Heimsieg gegen den SV Schwaig die Meisterschaft in der Zweiten Liga. Der Spieltag war einmalig und der perfekte Rahmen für dieses Topspiel. Diesen Samstag laden die Grafinger zum meisterlichen Abschluss einer grandiosen Saison. Zu Gast ist der abstiegsbedrohte GSVE Delitzsch, der nur mit einem 3-Punkte-Sieg und gleichzeitig deutlicher Niederlage des SCC Karlsruhe in Leipzig die Heimreise als Zweitligist antreten kann. Die Delitzscher werden alles in die Waagschale werfen und versuchen den neuen Meister die erste Heimmiederlage der Saison beizufügen. Für die Grafinger ist der Ausgang der Partie nicht mehr meisterentscheidend, doch alle Beteiligten wollen mit einem Sieg die unglaubliche Heimserie halten und sich als Gewinner zum Meister küren lassen. „Letztes Jahr waren wir in einer ähnlichen Drucksituation wie Delitzsch und mussten in Mainz gewinnen um nicht abzustiegen. Sie werden mit allen Mitteln versuchen uns zu schlagen, doch wir werden dagegenhalten. Wir wollen uns gebührend von unseren Fans verabschieden. Mit einem Sieg und einer tollen Feier. Ich freue mich auf einen tollen Abschluss.“, meint Grafings Manager Johannes Oswald. Um die Stimmung richtig anzuheizen und die Party einzuläuten gibt es 300 Liter Freibier.

Die Delitzscher gehören seit Jahren zu den etablierten Zweitligateams und sind so etwas wie der Angstgegner der Grafinger. In Delitzsch wurde diese Saison zum ersten Mal seit fünf Jahren gewonnen, der erste Sieg (28:26, 25:27, 25:23, 25:23) gegen das Team aus Sachsen seit der Saison 2012/13. Die Delitzscher spielen robusten Volleyball aus solider Annahme und überzeugen mit guter Block-Feldabwehr sowie harten Angriffen durch die Mitte. Verletzungssorgen haben das ehemalige Spitzenteam in den Abstiegskampf versetzt, doch sie geben sich nicht auf. Aus den vergangenen fünf Partien konnten 12 Punkte eingefahren werden und so zeigt die Formkurve stark nach oben. Jetzt kommt es zur Entscheidung in Grafing. Beide Teams gehen somit hochmotiviert in die Partie und es wird nochmal ein Leckerbissen für alle Zuschauer und Fans.

Richtig emotional wird es dann nach dem Spiel. Grafing wird für eine grandiose Saison geehrt und bekommt Medaillen und den Pokal überreicht. Ein historischer Moment in der Geschichte der Grafinger Volleyballer und definitiv ein Augenblick, den man sich als leidenschaftlicher Sportfan nicht entgehen lassen darf. Die Örtlichkeit für die Meisterfeier wird erst im Anschluss kundgetan. Der Spielbeginn muss am letzten Spieltag in allen Hallen gleichzeitig erfolgen und so wird diesmal ab 19:30 Uhr in der Jahnsporthalle aufgeschlagen.

Foto: Marc Geisler